

Xalapa, Ver., 12 agosto de 2024

Comunicado: 1321

Congreso de Veracruz, presente en jornadas por los derechos de los pueblos indígenas

- Confirma la diputada Lidia Irma Mezhua Campos el total respaldo y reconocimiento a la diversidad cultural de las comunidades originarias y su derecho a la autonomía.

En representación de la presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura, diputada Adriana Esther Sánchez Martínez, la legisladora Lidia Irma Mezhua Campos, atestiguó el inicio de las Jornadas de Derecho Indígena “Las voces de mi pueblo son mi palabra”, en las que especialistas abordarán y analizarán la Iniciativa de Reforma Constitucional sobre Derechos de los Pueblos Indígenas y Afromexicanos.

Con la presencia de la magistrada presidenta del Poder Judicial del Estado de Veracruz, Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre, la diputada Mezhua Campos resaltó la importancia de estas mesas de diálogo, toda vez que permiten visibilizar las luchas y causas de los pueblos indígenas a lo largo de los años, permitiéndoles tomar su apropiado lugar en la agenda pública estatal y nacional.

Asimismo, recordó los avances legislativos en la materia logrados desde el Congreso del Estado, como son el reconocimiento de sus derechos humanos, la participación plena en la vida política, económica, social y cultural de la entidad, además de las diversas armonizaciones de las leyes estatales con las federales.

“Como mujer orgullosa de mis raíces, me siento profundamente emocionada al advertir que la sinergia de esfuerzos está haciendo posible que las necesidades de los pueblos indígenas empiecen a ser atendidas con dedicación y profunda responsabilidad”, enfatizó.

También consideró que estos trabajos serán de gran provecho ya que generarán puntos de encuentro para la generación de propuestas e iniciativas que permitan seguir dando solución a las legítimas demandas de la población indígena.

Al acto, celebrado en el edificio sede del Poder Judicial del Estado, también asistieron el subsecretario de Gobierno, Sergio Ulises Montes Guzmán; la directora general del Instituto Veracruzano de Asuntos Indígenas, María Luisa Santés Santés; el senador electo Manuel Huerta Ladrón de Guevara, y el presidente municipal de Papantla, Eric Domínguez Vázquez, entre otros.

#-#-#-#